



福祉出前講座『介護職を目指すなかでの心構え』

高等部福祉総合科2年生を対象に、前回の福祉出前講座『認知症サポーター養成講座』に引き続き、『介護職を目指すなかでの心構え(リクエスト講座)』を八幡市社会福祉協議会の方々に実施していただきました。実際に介護の現場で仕事をされている方から具体的な仕事内容や働きがい等のお話を聞かせていただきました。

介護職の仕事について



仕事の内容や「働く喜び」だけでなく「大変なこと」「挫折しそうになったこと」等の話も聞かせていただき、これまで学んできたことを頭の中でつなげながら、介護職についてより具体的なイメージがもてる時間となりました。『高齢者の方がよく使う言葉あてゲーム』や日頃レクリエーションで取り組まれている『頭の体操』を取り入れていただき、生徒達は、言葉の意味や施設での活動を笑顔で大きな声を出して楽しみながら学ぶことができました。今回学んだことを今後の職場実習や将来の仕事につなげられるよう意識を高めていきたいと思ひます。

生徒の感想

- ・講師の先生に来ていただいたり、少し難しい話もありましたが、話を聞いているうちに介護が大切なことであると思ひました。
- ・いろいろな言葉の意味やどのようなことをしているのかを知ることができました。
- ・職員の方の話を聞き、心の体力も必要であると改めて感じました。